

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 10/JULIO/2019

Nombramiento de Arturo Herrera mitiga preocupaciones en mercados: Moody's

SAMUEL CUERVO: Analistas de la calificadora Moody's aseguraron que la renuncia de Carlos Urzúa a la Secretaría de Hacienda evidencia las disputas de fondo dentro de la administración federal en materia económica.

Sin embargo, reconocieron que la designación de Arturo Herrera, al que calificaron como un funcionario de reconocido prestigio, mitiga las preocupaciones inmediatas que pudieran haber surgido en los mercados financieros.

Ayer Moody's redujo su estimado de crecimiento para México a 1.2 por ciento para este año, ante la debilidad en la inversión, al estimado anterior que era de 1.5 por ciento.